



EL DIA DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL



ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

EL DIA DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL

El 18 de marzo del presente año, según costumbre lealmente mantenida, celebróse de manera solemne un nuevo aniversario de la fundación de nuestra Universidad. Entre los actos de cultura ofrecidos con tal motivo, ninguno pareció tener mayor relieve y trascendencia que aquel de la sesión pública realizada en el Salón de la Ciudad, bajo la presidencia del señor Rector de la Universidad Central, doctor don Alfredo Pérez Guerrero. El señor Ministro de Educación Pública, varios miembros del H. Cuerpo Diplomático, profesores y estudiantes universitarios y elementos de numerosas entidades sociales y culturales llenaban la espaciosa sala.

Con tan brillante oportunidad, entregáronse los premios UNIVERSIDAD CENTRAL a los catedráticos triunfadores en el concurso de obras publicadas en el lapso comprendido entre marzo de 1953 y marzo del presente año. También fueron entregados los premios establecidos para los mejores funcionarios y empleados del Plantel.

Un hecho de singular importancia constituyó el homenaje que, dentro de la Sesión Solemne, se tributó a esta revista, por haber cumplido 71 años de vida fecunda, toda ella consagrada al servicio de la cultura patria.

Para nosotros es de veras honroso publicar, en las páginas siguientes, los discursos pronunciados en aquella sesión memorable, y que pertenecen al señor doctor Alfredo Pérez Guerrero, Rector del Plantel, al señor Ingeniero Jorge Casares L., Representante de la Asamblea Universitaria ante el H. Consejo, y al señor Oswaldo Herdoíza, Presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador.